
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO D E S P A C H O

27 zarajº

(“31706 EMENTA:

““““““““““““ REQUER INFORMAÇõES SOBRE A LEI Nº 14.072.

SENHOR PRESIDENTE

Estamos recebendo em nosso gabinete diversas denúncias do
não cumprimento da Lei Municipal 14.072 de 05/10/2017.

Diante do exposto.
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Quais os eventos que aconteceram na cidade de Ribeirão Preto, com a
expedição de alvará pela Prefeitura, após a lei municipal ser aprovada? Favor
encaminhar toda documentação detalhando como: data, quantidade de
público, número de alvará deliberação, local e contrato de liberação.

» , 27 de març e 2018.
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